

## Ehrung Nachwuchsringer des Jahres

**Der Präsident des Salzburger Amateurringer-Verbandes Karl Schnöll-Reichl ehrte im Rahmen der Weihnachtsfeier Nachwuchsringer Florian Marchl und Amer Hrustanovic sowie WM-Fighter Hannes Haring und Hannes Lienbacher.**



Foto: Volkmar Ruhdorfer

A.C. Wals-Präsident Bgm. Ludwig Bieringer, Florian Marchl, Amer Hrustanovic,  
SARV-Präsident Karl Schnöll-Reichl

Anlässlich der Weihnachtsfeier des Salzburger Amateurringerverbandes ehrte SARV Präsident Karl Schnöll-Reichl und A.C.Wals-Präsident Bgm. Ludwig Bieringer Ihre Sportler des Jahres.

„Nachwuchsringer des Jahres“ wurden Florian Marchl und Amer Hrustanovic beide vom A.C. Wals.

„Ringer des Jahres“ wurden die beiden WM-Fighter Hannes Haring vom A.C. Wals und Hannes Lienbacher vom USV Abtenau. Alle Ringer erhielten als Belohnung Einkaufsgutscheine.